

**LETTRE DE CONVOCATION À LA XII ASSEMBLÉE
MONDIALE
DE LA FRATERNITÉ SACERDOTALE IESUS CARITAS
BUENOS AIRES, ARGENTINE, 6 au 21 mai 2025**

Cher frère,

Dans un monde déchiré par les guerres et blessé par les souffrances des innocents, en particulier des personnes âgées, des femmes et des enfants, le Pape François a élevé sa voix prophétique à de nombreuses reprises pour rappeler à l'humanité une vérité essentielle de l'Évangile : "VOUS ÊTES TOUS FRÈRES" (Mt 23, 8). Il a mené avec soin des activités importantes, tant à l'intérieur qu'à l'extérieur de l'Église, avec des chrétiens et des non-chrétiens, pour atteindre la fraternité universelle et la paix mondiale tant attendues.

Nous, disciples de Jésus de Nazareth, inspirés par le témoignage de Saint Charles de Foucauld, qui a fait de la FRATERNITÉ UNIVERSELLE le noyau et l'horizon de sa vie en Dieu, voulons apporter une contribution significative à cette cause, tant au sein de nos presbytères que dans la société civile dont nous faisons partie. C'est pourquoi le thème de notre Assemblée est : PRÊTRES D'IESUS CARITAS : TÉMOINS ET FORGEURS DE LA FRATERNITÉ SACERDOTALE ET UNIVERSELLE.

Dans l'annexe ci-jointe se trouve le questionnaire auquel le responsable national doit répondre avec une attention bienveillante et les principaux sujets qui définiront l'orientation et le processus de notre réunion.

Notre Assemblée aura lieu à la Maison Monseigneur Aguirre des Exercices Spirituels, Santa Rosa 2341, B 1644, ville de Victoria, Province de Buenos Aires, Argentine (la maison est à une heure du centre-ville de Buenos Aires). Il coûtera environ 600 \$ US ou 560 euros.

Qui sont les participants ?

Selon nos statuts (art. 19), sont invités à participer à l'Assemblée avec le droit de parole et de vote :

1. le Responsable International et son équipe,
2. les deux responsables internationaux qui l'ont précédé,
3. les quatre responsables continentaux et leurs équipes,
4. le responsable national des différents pays,
5. certains délégués spécifiquement invités par le responsable international et son équipe.

Pour entrer en Argentine, les citoyens de certains pays ont besoin d'un visa. Cliquez sur www.migraciones.gov.ar/accesible/indexdnm.php/visas), téléchargez le [formulaire d'inscription](#) et remplissez-le. Envoyez une copie numérisée de votre passeport avec votre adresse et vos coordonnées à Tino (robertoferrarilujan@gmail.com) pour la lettre d'invitation. Ces documents doivent être traités longtemps à l'avance afin que nous puissions toujours bénéficier de tarifs aériens moins chers. Je vous remercie beaucoup.¹

Gardons cette Assemblée près de notre cœur dans la prière afin qu'elle porte les fruits que l'Esprit nous a appelés à faire et à être à notre époque. Nous confions humblement les aspirations communes et les projets concrets de notre Assemblée par l'intercession de notre Frère S. Charles de Foucauld.

En Jésus Caritas,

Eric, Matthias, Honoré, Tony et Fernando

Équipe internationale.

¹ Les coordonnées constituent une collecte de renseignements; notamment le nom de la résidence et/ou du lieu de travail, son adresse; nature de votre travail; le numéro de téléphone de la résidence ou du lieu de travail; votre numéro de mobile personnel